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Juntas Vecinales de Antoñán del Valle, Vega de Antoñán y Quintanilla del Valle 

 

A la Atención de “Gerencia de Atención Primaria y Gerencia de Salud de Área”  

 

Estimado/a D. Juan Luis Burón Llamazares 

 

Nos dirigimos a usted en representación de las juntas vecinales de Quintanilla 
del Valle, Vega de Antoñan y Antoñan del Valle, con el propósito de expresar nuestro 
profundo malestar y preocupación respecto a la falta de visitas médicas en los 
consultorios médicos de nuestras localidades.  

 

Exponemos:  

Antes de la pandemia se abrían los consultorios prestando la atención de 
medicina y enfermería todas las semanas. A raíz del COVID-19 el personal sanitario 
dejo de dar el servicio. En la actualidad no se está atendiendo a la ciudadanía en los 
mencionados pueblos.  

Entendemos que los recursos y la organización de los servicios de salud son 
temas complejos, pero creemos que es fundamental abordar la situación actual que está 
afectando significativamente a los vecinos de nuestras comunidades. La ausencia de 
visitas médicas locales está generando un perjuicio importante, especialmente para 
nuestros vecinos mayores y aquellos con movilidad reducida.  

El tener que desplazarse a otras localidades para acceder a servicios médicos 
básicos está causando un trastorno significativo, no solo en términos de tiempo y 
esfuerzo, sino también en la salud y el bienestar general de nuestra población. Es 
imperativo destacar que muchos de nuestros residentes enfrentan dificultades para 
desplazarse, y esta situación está exacerbando la vulnerabilidad de estos grupos.  

Tanto desde el Ayuntamiento de Benavides como desde las Juntas Vecinales se 
ha priorizado la atención a la ciudadanía llevando a cabo diversas iniciativas para 
mejorar las condiciones de los edificios en que se encuentran ubicados los consultorios 
médicos. Ver anexo 1. 

Solicitamos:  

Proponemos una reunión para discutir en detalle esta problemática y colaborar 
en la búsqueda de soluciones que beneficien a ambas partes y se pueda retomar la 
atención sanitaria en los Consultorios Médicos de Antoñán, Vega y Quintanilla del 
Valle. 

  Agradecemos de antemano su atención a este asunto y quedamos a la espera de 
una pronta respuesta para coordinar una reunión.  
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Juntas Vecinales de Antoñán del Valle, Vega de Antoñán y Quintanilla del Valle 

ANEXO 1 

 

VEGA DE ANTOÑÁN 

Se ha dotado el edificio de aislamiento integral tipo SATE en paredes y cubierta 

e instalado aerotermia. Se ha cambiado la carpintería metálica y se ha conectado fibra 

de alta velocidad que permite pleno acceso a la información online.  
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Juntas Vecinales de Antoñán del Valle, Vega de Antoñán y Quintanilla del Valle 

ANTOÑÁN DEL VALLE 

   Se ha realizado una reforma integral del consultorio médico, dotándolo de agua 
caliente y calefacción, así como de conexión a Internet. 
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Juntas Vecinales de Antoñán del Valle, Vega de Antoñán y Quintanilla del Valle 

QUINTANILLA DEL VALLE 

Se ha hecho una reforma interior del consultorio para actualizarlo.  

 

 

 

 

  


